

Les bureaux des parlements vaudois et neuchâtelois se rencontrent

GRANDSON Les deux délégations cantonales se sont réunies à mi-chemin de leurs parlements respectifs, le 9 mars dernier.

L'après-midi du 9 mars, Grandson a accueilli une rencontre entre les membres des bureaux des parlements vaudois et neuchâtelois, emmenés par leurs présidentes respectives, Séverine Evéquoz (VD) et Clarence Chollet (NE). Les deux délégations ont siégé dans la salle du Conseil, à l'Hôtel de Ville, et ont échangé sur plusieurs thèmes d'importance pour les parlements : leur rôle en temps de crise, le fonctionnement de leurs organes, le mode d'élection des député-e-s et les interactions avec le Conseil de la magistrature. Après la séance, les élu-e-s ont visité le bourg et l'église médiévale Saint-



Annick Voirol a fait office de guide pour les deux bureaux de parlements. MICHEL DUPERREX

Jean Baptiste, joyau de l'art roman, sous la conduite d'Annick Voirol, déléguée aux affaires culturelles et touristiques. Lors de l'apéritif à la Maison des Terroirs, les autorités grandsonnoises, Yannick Schelker, président du Conseil, Antonio Vialatte, syndic, ainsi que Carole Schelker, députée grandsonnoise, se sont jointes aux délégations. Un repas en commun dans un établissement du

village des Bocans a clos cette rencontre. Le député Patrick Simonin a proposé et facilité cette venue dans le Nord vaudois, idéalement situé entre Lausanne et Neuchâtel. Ces échanges entre représentantes et représentants des parlements vaudois et d'autres cantons romands ont lieu environ une fois par année, en vue de faciliter des partages d'expériences parlementaires. • Réd.